

Lübeck

Online die Stadtentwicklung beeinflussen

[28.02.2018] Die Hansestadt Lübeck hat ein neues Portal freigeschaltet, über das sich die Bürger zu Stadtentwicklungsprojekten informieren und online beteiligen können.

Wie soll sich die Hansestadt Lübeck in Zukunft entwickeln? Wie kann dem Wunsch nach urbanem Leben mit einer hohen Aufenthaltsqualität und einer hohen Mobilität bei gleichzeitigem Erhalt der Natur verbunden mit dem Gedanken der Nachhaltigkeit entsprochen werden? Antworten auf diese Fragen sollen in den nächsten Jahren unterschiedliche Planungsverfahren der Hansestadt liefern. Die Bürger können sich daran aktiv beteiligen: Auf dem Portal www.uebermorgen.luebeck.de werden nach Angaben der Stadtverwaltung ab sofort alle Informationen zu den einzelnen Projekten sowie Termine veröffentlicht. Die verschiedenen Beteiligungsphasen werden darüber hinaus durch Online-Module ergänzt, über die sich die Bürger an der jeweiligen Diskussion beteiligen können. Den Anfang mache der Rahmenplan Innenstadt: Hierzu werde es ein Online-Bürgerbeteiligungsverfahren und Werkstätten geben. Im Frühjahr 2019 sollen die Ergebnisse vorliegen.

(bs)

Stichwörter: E-Partizipation, Lübeck